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REQUERIMENTO Nº 063 /2019 

 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando que esse 

Executivo possa informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Quais foram os motivos para o fim do funcionamento da Zona Azul e 

quando é a previsão para o retorno do serviço.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicito tais esclarecimentos, pois tenho recebido diversos 

questionamentos e reclamações em meu gabinete.  

Sem o serviço da Zona Azul muitos munícipes e comerciante são 

prejudicados, pois fica cada vez mais difícil achar vagas disponíveis no centro da 

cidade. Causando assim muita dificuldade de o munícipe vir até o centro e fazer suas 

compras e compromissos. 

Gabinete da Ver. Cássia Murer Montagner, 15 de Abril de 2019. 

As.) VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 


